

SF Lieme U20 – Gütersloher SV U20 7 : 1

## Liemer Schachnachwuchs zerlegt Gütersloh

Lemgo. In der 4. Runde der NRW-Jugendliga Ost war das U20 Team des Gütersloher SV zu Gast im beschaulichen Lieme. Der verlustpunktfreie Liemer Nachwuchs überzeugte einmal mehr durch eine konzentrierte Leistung sowie mannschaftliche Geschlossenheit.



Christian Düe lieferte eine starke Partie!

Den schnellsten Sieg verbuchte Tristan Niermann, indem er seinen Gegner aus der Eröffnung heraus dominierte. Nach einer Stunde streckte der Gütersloher die Waffen. Lars Langenhop überzeugte wieder einmal mit bekanntem Vollgasschach, indem er den Gegner am Königsflügel vor unlösbare Probleme stellte.

Die offene f-Linie entschied die Partie. Christian Roselius gewann nach solider Eröffnung zwei Läufer gegen einen Turm. Nach einem fragwürdigem Opfer patzte er dann jedoch, und lies den Gegner in ein Dauerschach entkommen. Zwischenstand 2,5:0,5. Nils Langenhop gelang am achten Brett, als Ersatz für den

verhinderten Alexander Moriz, eine solide Vorstellung. Zwar verlor er zwischendurch einen Bauern, konnte die Partie jedoch ohne große Probleme in den Remishafen bringen. Am vierten Brett zelebrierte Marvin Karsunke einen erfolgreichen Königsangriff. Nach behutsamer Eröffnung zielte er unnachgiebig auf den schwarzen Monarchen, bereitete eine Stellungsöffnung vor und erlegte den Gegner mit einem sehenswerten taktischen Manöver. Nils Stukenbrok lockte den Gegner mit seiner Aljechin-Eröffnung auf unbekanntes Terrain, gewann danach eine Figur und spielte die Partie gewohnt sicher zu Ende. Mit diesem fünften Punkt war der Mannschaftskampf bereits entschieden.

Am zweiten Brett fand sich René Wittke in der Eröffnung in einem Sweshnikow-Sizilianer wieder. Zwar konnte er aus der Eröffnung keinerlei Vorteil ziehen, brachte seine Figuren im offenen Mittelspiel jedoch besser in Stellung und zwang so den Gegner in die Knie. Auch Christian Düe konnte wieder überzeugen. Obwohl es lange ausgeglichen aussah, setzte sich Christian dank jahrelanger Erfahrung im Endspiel durch, indem er erst zwei Bauern gewann und dann den A-Bauern auf die gegnerische Grundreihe führte. Somit ergab sich in der Endabrechnung ein unerwartet hoher 7:1 Sieg. Mit diesem Kanter Sieg im Rücken nehmen die Liemer weiterhin Kurs Richtung Jugendbundesliga West und treten am nächsten Spieltag in Emsdetten an.